

## 80 Jahre Achilles Sicherheitstechnik

Leipzig - Als Firmengründer Ernst Achilles im Jahr 1945 die Spezialschlosserei für Schlosser und Schlüssel E. Achilles gründete, ahnte er wohl noch nicht, dass er mit dem E. im Firmennamen auch gleichzeitig den Grundstein für eine erfolgreiche Zukunft des Familienbetriebes legte. Denn sowohl sein Sohn Erhardt als auch sein Enkel Enrico folgten ihm in der Berufswahl des Schlossermeisters und führten das Unternehmen, welches sich heute längst zum modernen Sicherheitsfachgeschäft entwickelt hat und zu den Leipziger Traditionsbetrieben zählt, erfolgreich fort.

Nach drei Jahrzehnten übernahm Erhardt Achilles 1976 das väterliche Geschäft und entwickelte es stetig weiter. Im Leipziger Waldstraßenviertel und darüber hinaus machte er das Unternehmen vom einstigen Schlüsselieferanten zum bekannten Systemanbieter für Sicherheitstechnik. Dabei setzte er von Anfang an auf Kooperationen und Vernetzung. 1990, gleich nach der Wende trat das Unternehmen interkey, dem Fachverband Europäischer Sicherheits- und Schlüsselfachgeschäfte e.V., bei. Wegen seines intensiven Engagements wurde er 2001 zum 1. Vorsitzenden und 2005 zum Ehrenvorsitzenden des Fachverbandes gewählt. Die Erweiterung des Sortiments und der Leistungen erforderten mehr Platz und daher zog das Geschäft 1997 von der Gustav-Adolf-Straße 55 in die Waldstraße 28, in größere und moderne Geschäftsräume.



Bereits 1991 trat auch sein Sohn Enrico Achilles in das Unternehmen ein und absolvierte 1996 erfolgreich die Prüfung zum Metallbaumeister. Wiederum nach über drei Jahrzehnten und zum 65-jährigen Betriebsjubiläum übernahm er 2010 den Betrieb dann offiziell von seinem Vater und führt das Unternehmen seitdem in dritter Generation fort. Mit frischem Elan machte er sich gleich ans Werk und erweiterte den Ausstellungsbereich des Geschäftes mit umfangreichen Umbaumaßnahmen, welche allesamt in Eigenleistung erfolgten. Somit konnte die Verkaufs- und Präsentationsfläche nahezu verdoppelt werden. Die Ausstellung wurde kontinuierlich ausgebaut und um weitere Module wie z.B. Stangenschlossanlagen, individuelle Verschlusstechniken und elektronische Sicherheitssysteme erweitert. Dies ermöglichte eine optimale Beratung, denn so konnten den Kunden sämtliche Techniken anschaulich vor Ort demonstriert werden.



Auch die Anzahl der Mitarbeiter wuchs beträchtlich an - von anfangs drei Mitarbeiter im Jahre 2010 baute Enrico Achilles das engagierte Team fortlaufend auf und wurde bald zweistellig. Dafür war allerdings wieder mehr Platz erforderlich. Nach langer Planung und traditionsgemäß aufwendiger Umbauarbeit in Eigenleistung konnte im April 2024 die neue Firmenzentrale vom Waldstraßenviertel in die Ludwig-Hupfeld-Straße 30 nach Leipzig Alt-West verlegt werden. Mit viel Platz für Werkstätten, Lager, Büros, Ausstellungs- und Verkaufsfläche sowie ausreichend Kundenparkplätze im Hof ist man nun bestens für die Zukunft gerüstet.

Nach nunmehr 80 Jahren kann das traditionelle Leipziger Familienunternehmen Achilles stolz darauf sein, wie einst 1945 immer noch Schlosserarbeiten, Schlüssel und Schlosser anzubieten, heute aber auch zusätzlich die gesamte Palette moderner mechanischer, mechatronischer und elektronischer Sicherheitstechnik im Produktsortiment hat. Den zahlreichen privaten, gewerblichen oder öffentlich-rechtlichen Kunden in Leipzig und darüber hinaus gibt Achilles Sicherheitstechnik gemäß seinem Slogan dabei stets mit Sicherheit ein gutes Gefühl! Weitere Infos gibt es unter [www.achilles-sicherheit.de](http://www.achilles-sicherheit.de).

Autor: Ralf Margout

